

## Solicitan reunión con la Consejería para buscar solución urgente al problema de la bocana del puerto

Escrito por Miguel Angel Rodriguez  
Jueves, 03 de Abril de 2014 16:34 -

---

*El Ayuntamiento de Adra ha solicitado esta mañana por escrito una reunión a la Consejera de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, Elena Cortés Jiménez, de la que depende la Agencia Pública de Puertos de Andalucía, para abordar la delicada situación de la bocana del Puerto de Adra, donde se hace varias semanas se ha formado una lengua de arena que tiene una longitud aproximada de unos 100 metros, medida perpendicularmente al muelle de poniente, quedando poco más de 30 metros de canal navegable de entrada y salida del Puerto, con el consiguiente riesgo para los barcos y pescadores de Adra y los que atracan en el Puerto abderitano, y donde el calado del mismo también se ha visto mermado.*

*El Ayuntamiento de Adra ha vuelto a reunirse esta mañana en Sevilla con la Agencia Pública de Puertos de Andalucía, para intentar buscar una solución a la bocana del Puerto, con un encuentro mantenido entre el concejal responsable del Área de Pesca y Puertos del Ayuntamiento de Adra, Francisco Camilo Reus y el gerente de la APPA, Diego Anguis. En el transcurso de la reunión, el gobierno local abderitano ha vuelto a recibir la negativa de la APPA para tomar medidas y adoptar una solución urgente a este problema. Según el concejal, Francisco Camilo Reus, "la APPA, a lo único que se ha comprometido esta mañana en Sevilla es realizar un balizamiento provisional a la entrada de la bocana del Puerto, con el objetivo de señalar la entrada y salida del canal náutico real existente, pero no sabemos en cuánto tiempo lo realizarán. Además antes de junio nos han dicho que van a hacer una batimetría de la zona, medición del calado, para comprobar el estado y la evolución de la bocana".*

*A pesar de que el Ayuntamiento de Adra ha mantenido ya dos reuniones en Sevilla para tratar el asunto, después de haber enviado un amplio informe a la Agencia Pública de Puerto de Andalucía sobre la bocana del Puerto y después de que el pleno municipal de esta semana hubiese aprobado una moción conjunta entre los dos grupos políticos exigiendo medidas urgentes, la Junta de Andalucía sigue dando la espalda a la petición del Ayuntamiento de Adra de dragar la bocana del Puerto de Adra.*